



# 金透坂



令和6年 10月 30日(水) 学校だよりNo.31 発行責任者 校長 嶋 忠夫

## 金透フェスタ「学習発表会」大成功!

10月19日に、令和6年度の金透フェスタ「学習発表会」が行われました。今年度のスローガンは、「学びを伝えよう!思いやりの輪でつながる金透フェスタ」と6年生が作成しました。これまでの学習の成果を多くの皆様に伝えられるよう、各学年では子どもたちの思いを大切にしながら練習に励んできました。

当日は、たくさんの方の保護者の皆様においでいただき、大勢の皆さんの前で発表できた子どもたちは大満足でした。どの学年も、その学年らしさを存分に発揮して、素晴らしい発表だったと思います。ぜひ、ご感想などがあれば学校までお知らせください。今後も、金透フェスタで経験したことや学んだことを学校生活に生かしていけるよう励ましてまいります。保護者の皆様、本当にありがとうございました。



1年生



2年生



3年生



4年生



5年生



6年生

### ちょっといい話

金透フェスタの前日、金曜日のお昼休みのこと。

自分たちの発表の練習のために体育館に来た6年生が、ステージの下にほこりがたくさんあることに気づきました。〇〇〇〇さんの「僕たちできれいにしよう」という投げかけから、〇〇〇〇さん、〇〇〇〇さん、〇〇〇〇さん、〇〇〇〇さんが、進んでほうきを手にして、きれいにしていました。自分たちの最後の金透フェスタを自分たちで作上げようとする気持ちが感じられました。

「気づき、考え、行動する」ことができる6年生です。

